

# *Estiman que en cinco años temperatura media del planeta aumentará más de un grado centígrado*

---



Ginebra, 23 sep (RHC) La temperatura promedio de nuestro planeta se incrementará al menos entre 1,2 y 1,3 grados centígrados por encima del nivel preindustrial (mediados del siglo XIX) en los próximos cinco años, según prevé la Organización Meteorológica Mundial (OMM).

Entre 2015 y 2019, factores del cambio climático como el incremento del nivel del mar, los deshielos y las condiciones meteorológicas extremas se han incrementado, de modo que ese lapso de tiempo está próximo a convertirse en el periodo de cinco años más caluroso desde que se llevan este tipo de registros, detalla un reporte publicado ayer por la OMM.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/202853-estiman-que-en-cinco-anos-temperatura-media-del-planeta-aumentara-mas-de-un-grado-centigrado>



**Radio Habana Cuba**